

ZONE

Naiki Motor Trail, Kasrem 084/BJ Tinjau Lokasi TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.ZONE.CO.ID

May 11, 2022 - 23:16



Kasrem 084/BJ, Kolonel Inf H. Sugiyono mengendarai Motor trail tinjau 3 lokasi TMMD Reguler ke-113 TA di Desa Gangsean Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan



BANGKALAN, - Usai peresmian dimulainya pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 113 TA 2022 dilaksanakan di pendopo Agung Kabupaten Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah No 01 Bangkalan pada Rabu (11/05/2022). Pembukaan tersebut dibuka oleh Bupati Bangkalan R. Abdul Latif Amin Imron. Kasrem 084/BJ, Kolonel Inf H. Sugiyono beserta rombongan hadir secara langsung meninjau lokasi pelaksanaan kegiatan TMMD Reguler ke-113 TA 2022 di Desa Gangsean Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan.

Setibanya di posko Satgas TMMD Reg 133, Kasrem 084/BJ didampingi oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P memeriksa papan kontrol pelaksanaan kegiatan TMMD di posko tersebut. Kasrem 084/BJ kemudian mengendarai Motor trail dinas meninjau 3 lokasi target pelaksanaan TMMD, diantaranya meninjau pemasangan paving di Masjid, peningkatan jalan desa yang kondisinya rusak parah dan terakhir meninjau pavingisasi halaman SD Gangsean 02.

Usai meninjau lokasi program TMMD, Kasrem 084/BJ, Kolonel Inf H. Sugiyono mengutarakan, "Kami berupaya dan berkomitmen TMMD ini untuk membantu meringankan beban masyarakat. Kami berharap tempat-tempat yang terisolir dapat di jangkauan oleh masyarakat. Sehingga transportasi diantara satu desa ke Desa lain bisa terakomodasi." Tutur Kasrem.

Sekalipun cuaca siang hari yang panas, Kasrem dengan antusias dan bersemangat melanjutkan kembali, "Selain itu juga, kami membangun sarana untuk kesehatan dan tempat peribadatan dengan harapan dapat meningkatkan kehidupan beragama maupun kesehatan masyarakat semakin meningkat." tutup Kasrem.

Seperti diketahui, sasaran fisik TMMD Reguler ke-113 TA 2022 Kodim 0829/Bangkalan, antara lain membuka daerah yang terisolir dengan peningkatan jalan di Desa Gangseyan. Selain itu, kami melaksanakan pemasangan paving masjid, Pembuatan MCK, Pembangunan jamban, peningkatan/pengembangan sarana air bersih di Desa Gangseyan serta Pemavingan halaman sekolah SDN 02 Gangseyan dan pembangunan 2 unit Poskamling.

Sementara itu, untuk kegiatan Non Fisik antara lain pelayanan KB dari Dinas KBP3A sebanyak 60 akseptor. Sedangkan Dinas Kesehatan Kab. Bangkalan melaksanakan Pengobatan massal dan Sunatan massal.